
②太陽光発電設備の設置を検討している ②期待通り
①太陽光発電の設置者だから ①期待以上

③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから

③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから②期待通り 太陽光についてよく理解できてよかったです

①太陽光発電の設置者だから ②期待通り
①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り コストパフォーマンスをこれからさらにどうするか？初期導入の費用が問題
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り 佐藤さん、楽しそうに話していたのが良かった
③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから①期待以上 とても参考になりました。ありがとうございました。

①太陽光発電の設置者だから 未記入
亀田氏：もう少し具体例が聞きたかった。例：地域発電－神奈川―具体的なアクセス方法etc バッ
テリーと車　システムなどアクセス方法などが聞けると良かった。実際に行う時の方法(アクセス方
法）売電先・・・どこにアクセスすれば良いかなど

①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り
③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから①期待以上 環境の講演会や工場見学などまたやってほしいと思いました。
②太陽光発電設備の設置を検討している ②期待通り
③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り
③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り

③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから

①太陽光発電の設置者だから ①期待以上

③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから
①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り
①太陽光発電の設置者だから ④その他 出席してセミナーの目的が判った
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り
②太陽光発電設備の設置を検討している ②期待通り 佐藤さんのお話が参考になりました。自分もあこがれる生活でした。
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り ＦＩＴ終了後、未償却部分をどうして戻すか？課題です。
①太陽光発電の設置者だから ②期待通り

是非導入したいと思った。システムについて知る機会になった。ありがとうございました。

夢が広がりました。余電力市内で融通。そんな市になると良いと感じた。ついでに電柱も
地中化によるせまい道路の回避もできると良い。

１、すべての電気を自給している人がいることにおどろき、また感心しました。２、蓄電シ
ステムも導入しているが、ＦＩＴ終了後どのようなシステムにするかを考えるきっかけに充
分なった。

初めて参加しましたが、とても参考になりました。オール電化なので佐藤様のような生活
はすぐにはできませんが、とてもいい情報でした。亀田先生の詳しいお話しも現実を見直
す上でとても参考になりました。ありがとうございました。

３．　参加の動機はどのようなことですか？
４． 内容は、いかが

でしたか？
参加してのご感想、ご意見など



③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから
①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから
①太陽光発電の設置者だから ①期待以上 将来の見通しを立てることが出来ました。ありがとうございました。

②太陽光発電設備の設置を検討している ③期待以下

エコな生活事例や今後の太陽光制度等については、色々と勉強になりましたが、元々太
陽光発電の導入を投資的な面から検討していたので、導入費用がペイできるかのかとい
う点などをもう少し解説していただけると良かったです。（自家消費は今後のエネルギー
のあり方において重要というのは分かりましたが、ペイできないとなると一般への普及は
難しいと思います

①太陽光発電の設置者だから ②期待通り 太陽光をのせる前にお話を聞けるとより良かったと思いました。

①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
とても参考になりました。ありがとうございました。自然エネルギーのみで生活できたら、
すてきです。頑張ります!!

③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから①期待以上
①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから

①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
・オフグリットはハードルが高いですが、エネルギー自給につながることを少しずつ実践し
ていこうと思いました。(太陽熱利用など）・ＮＰＯ法人ちがさき自然エネルギーネットワーク
のかんたんな紹介を聞きたかったです。

③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから①期待以上
太陽熱温水器は導入しているが、発電はまだ行っていないので非常に興味深い講演でし
た。すぐに実行できなさそうですが、少しずつオフグリットな暮らしに近づけられたらと思い
ます。ありがとうございました。

①太陽光発電の設置者だから ①期待以上
各家庭の環境による点もあるが、大変参考になりました。最近の設備の情報もあれば参
考になると思います。ＦＩＴ制度終了が近づき自宅にベストの方法がを模索したい。本日は
ありがとうございました。

③自然エネルギー・省エネルギーに興味があるから①期待以上 とても勉強になりました。


